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生徒たちは、この夏休みの間に常設部に加えて、特設部の練習にも積極的に参加し練習

をしてきました。そして、８月１９日（水）に矢吹の文化センターにおいて石川地区小中

学校音楽祭。８月２８日（金）に石川共同福祉施設で石川地区英語弁論大会。９月２日（火）

には、たまかわ文化体育館周辺コースで支部中体連駅伝競走大会が開催されました。１年

生からも自分の部活動と掛け持ちで参加し、必死で頑張っている姿が見られてその頑張り

には頭が下がります。この頑張りはこれからの生活のパワーになるはずです。

【地区小中学校音楽祭】
課題曲：「プレゼント」

自由曲：「ヒカリ」

銀賞受賞

【上遠野美希】私は中学生になったら合唱は

諦めようと思っていました。しかし、４月か

らずっと練習してきて考えが変わり、３年間

続けたいと思うようになりました。迎えた音

楽祭では全力を出し切ることができ、結果は

銀賞で、県大会に行くことはできませんでし

たが、すごく嬉しかったです。

【石塚 幹】僕は夏休みの合唱コンクールに初めて出ることができました。僕は中学

生になって初めて合唱部に入りました。大きな舞台で歌うのでとても緊張しました。今ま

で練習してきたことが発揮できるかとても心配でしたが、練習で歌ったときよりも自分の

中では一番よくできたので、歌いきった後はうれしかったです。

【地区英語弁論大会】

暗唱の部 上遠野ひかりさん 「Altamira Cave」

木村 真緒さん 「A Mother's Lullaby」

創作の部 大和田真央さん 「For My Hometown」 第３位

【石川支部中体連駅伝競走大会】

◆男子チーム 第２位（県大会出場） ◆女子チーム 第６位

【須釜 楽】

僕は、駅伝に選手補助として参加しました。選手補助としての役目をしっかりと果たせて

良かったです。また、初めて駅伝大会に行き、速い選手がいっぱいいました。自分も練習を

がんばり、体力を付けて速くなっていきたいです。県大会でもサポートをしっかり頑張りた

いです。

【佐藤 清哉】

僕は選手補助として駅伝大会に行きました。初めてということもあり、分からないことも

あったけど、何とか自分の役割を果たすことができて良かったです。県大会も選手がいい状

態で走れるようにサポートをしていきたいです。今回、他のチームを見てとても迫力を感じ

ました。僕も来年走りたいと思いました。

【関根 葵】

今回の駅伝大会では初めて１区を走ることになり、とてつもない緊張とプレッシャーで胸

が押しつぶされそうになりました。でも、仲間のみんなが励ましてくれたおかげで頑張ろう

という気持ちになることができました。結果は６位で一人一人が一生懸命襷をつなげられた

のでとても嬉しかったです。また今回の大会で自分の反省点などがあがったので、そのこと

に気を付け今後に生かしていきたいです。そして来年はもっと上の順位を目指していきたい

です。

【二瓶 里菜】

私は３区の選手として出場しました。スタート直前はとても緊張しましたが、先輩からの

襷ということが力にもなりました。また、走っているときの声援はとても励みになりました

が、前のチームを抜かすことができなくて悔しかったです。その悔しさをバネにして、今後

の練習もがんばっていきたいです。

【阿部 幸】

「あと少し。」私は最後の急な上り坂を走っているとき思いました。私の目の前には他校

の選手が。もう少しで抜かせる。私は力を振り絞って走りました。応援が聞こえる中、私は

抜かしました。その時はやったと思いました。そのままキープして襷を渡しました。達成感

があって嬉しかったです。

【鈴木 楓】

私は、初めて駅伝大会に出場しました。最初は上手く襷を受け取れるか心配でした。でも

会場にいるたくさんの人たちが優しい言葉をかけてくれたので、最後まで走り切ることがで

きました。結果は６位でしたが、みんなで団結して走れたので良かったです。

【荒川 真依】

私は大会で走ることはできませんでしたが、選手が苦しくて辛い中、仲間を信じて全力で

襷をつなぐ姿を見て、駅伝は誰か一人でも欠けてしまったら、成り立たないんだなと思いま

した。みんなの走りを見て私も勇気がもらえたし、私は自分の目標に向けてもっと頑張ろう

と思いました。私は補助としてチームの役に立つことができて良かったです。

【有賀希乃花】

私は、選手補助として駅伝大会に行きました。自分が何をすればいいか分からないときも

あったけど、選手の荷物を持ったり、運んだりとしっかりできたので良かったです。選手の

みんなの応援も頑張りました。




